

Le vice-premier ministre cubain entame une visite de travail en Chine



Image Archives/RHC

Biejing, 30 mars (RHC) Le vice-Premier ministre cubain Jorge Luis Perdomo (photo) a entaé jeudi une visite de travail en Chine dans le but de suivre des projets dans des secteurs prioritaires pour les deux parties tels que la biotechnologie, la santé et les télécommunications.

Perdomo est à la tête d'une importante délégation de l'île, qui réalisera un programme intense comprenant des réunions avec des autorités gouvernementales et des entreprises du géant asiatique, ont confirmé des sources diplomatiques.

Pendant son séjour, les parties devraient analyser d'importants projets et actions qui contribuent à l'insertion effective de Cuba dans l'initiative chinoise de la Ceinture et de la Route de la Soie, sur la base

de la mise en œuvre du plan de coopération signé entre La Havane et Pékin pour leur promotion conjointe.

Un autre objectif est d'examiner l'avancement des projets à fort impact dans les plans de développement économique et social de Cuba avec le soutien des dons accordés par le gouvernement chinois.

La signature de documents visant à renforcer la coopération bilatérale dans des domaines prioritaires tels que les télécommunications et la biotechnologie est prévue, ainsi que la mise à jour des accords conclus dans le secteur de la santé.

La délégation cubaine aura également des échanges avec ses principaux homologues chinois dans le secteur économique et commercial, afin de rechercher de nouvelles alternatives pour résoudre les principales pierres d'achoppement auxquelles se heurtent actuellement les relations bilatérales.

Cette visite fait suite à celle effectuée en novembre dernier par le président cubain Miguel Díaz-Canel, au cours de laquelle 17 accords ont été signés, couvrant presque tous les secteurs clés des relations.

Pour le président, ce voyage a dépassé les attentes, car il a reçu une démonstration concrète de soutien à l'île des Caraïbes à un moment très difficile, et il a apprécié la volonté exprimée de réaffirmer l'engagement de son pays en faveur des relations de l'UE avec Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318221-le-vice-premier-ministre-cubain-entame-une-visite-de-travail-en-chine>



Radio Habana Cuba